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Ahora se han ido mejorando las producciones y la competencia; 
se han normalizado las producciones y el mercado”. 

ALFREDO WAHLING, presidente de la Multigremial Ñuble 

  

MOP proyecta la pavimentación de 130 
kilómetros en rutas de aquí a fin de año 
camnos. Iniciativas a cargo de Vialidad estiman inversiones por más de 50 mil millones de pesos. 

Héctor Díaz 

cronica(Qcronicachillan.cl 

on más de 4mil200 kiló- 
S intros decaminosacar 

'go dela Dirección de Via- 
lidad en Ñuble, de los cuales 
más de 3 mil están aún sin as- 
faltar, lo que lo convierte en 
uno delos principales desafios 
desde la creación de la nueva 
región. Y es que semanas 
atrás, el Ministerio de Obras 
Públicas (MOP) anunció un 
avance del 377% de pavimenta- 
ción enrutas ñublensinas en 6 
años de ser región. 

Siguiendo el desafio, desde 
la Seremi de Obras Públicas de 
Ñuble, anunciaron que antes 
de fin de año se pondrán en 
marcha la ejecución de obras 
de asfaltado y mantención de 
rutas por más de 130 kilóme- 
tros en distintas comunas de 

Ñuble, lo que significará una 
inversión estatal quesuperalos 
50 mil millones de pesos. 

Lo anterior, es destacado y 
bien recibido por las 4 comu- 
nas beneficiadas en cuestión, 
con iniciativas que están en li- 
citación, por adjudicar y/o pro- 
gramados para su ejecución. 

“Este 2024 tendremos cer- 
ca de 130 kilómetros termina- 
dos y el 2025 otros 130 kilóme- 
tros, es decir 260 kilómetros 
de caminos de red vial asfalta- 
da, lo que es una noticia muy 
importante, dada la alta nece- 
sidad para dar conectividad, 
mandato de nuestro Presiden- 
tey Ministra a la Región de Ñu- 
ble”, comentó el seremi de 
Obras Públicas en Ñuble, Pau- 
lo dela Fuente. 

Al respecto, el alcalde de 
SanCarlos, Gastón Suazo, valo- 
ró elanuncio queen el caso de 
sucomuna, contemplala inter- 
vención de 5 rutas, sumando 
más de 30 kilómetros. 

“Estamos muy contentos 
porque bajo esta administra- 
ción municipal se han pavi- 
mentado más de 60 kilóme- 
tros de caminos, gracias al 
gran apoyo del Ministerio de 
Obras Públicas. Cuando lle- 

  

  

  

   

gué a ser alcalde de San Car- 
los, uno de nuestros ejes era 
impulsar la pavimentación de 
más caminos, y lo hemos lo- 
grado”, declaró el alcalde de 
la comuna capital de la Pro- 
vincia del Punilla. 

Similares palabras men- 
cionó el jefe comunal de 
Cobquecura, Julio Fuentes. El 
alcalde de la comuna costera 
se mostró optimista respecto 
delos avances en conectivi- 
dad proyectados para la co- 
muna en lo que resta del pre- 
sente año, con iniciativas tales 

como en la N-42, Rinconada - 
Colmuyao (10,87 kms.), en la 
N-410 Los Temos - La Achira 
(14,2 kms.) entre Cobquecura 
y Quirihue, y la ruta N-404 
San José (0,3 kms). 

“Era un proyecto que te- 
níamos considerado hace bas- 
tante tiempo, con un sector 
sur bastante alicaído para su 
desarrollo, sobre todo en el 
turismo, y esperando tener 
un equilibrioen toda la comu- 

  

  

“Se han pavimentado 
más de 60 kilómetros 

  de caminos (...) Uno 
de nuestros ejes era 
impulsar la pavimen- 
tación”. 

Gastón Suazo 

Alcalde de San Carlos 

nidad. — Queremos que 
Cobquecura siga creciendo, 
con todos como protagonis- 
tas. Agradecido del Ministerio 
de Obras Públicas y de nues- 
tro seremi con un trabajo con- 
junto con nosotros para la 

  

“Deestos tres cami- 
nos, uno ya estáen 
ejecución, que es la 
pavimentación entre 
Colmuyao y Monte- 
zorro”. 

Julio Fuentes 
Alcalde de Cobquecura 

priorización y financiamien- 
to, con estos tres caminos, de 

los cuales uno ya está en eje- 
cución, que es la pavimenta- 
ción entre Colmuyao y Monte- 
zorro, con un costo sobre los 
1.900 millones de pesos”, ex- 

  

presó el alcalde Fuentes, agre- 
gando la obra en inicios de tra- 
bajos de 10,2 kms. que unirá 
Taucú con Colmuyao con un 
costo de 3.600 millones de pe- 
sos, entre otras, como los 14 

kms. de pavimento entre 
Cobquecura y Quirihue con el 
sector de Chanco. 

NO CONSIDERADOS 
Desde San Fabián de Alico, su 

alcalde Claudio Almuna, la- 

menta no haber sido conside- 
rados con obras en su territo- 

rio, tema vital para una de las 
comunas más apartadas den- 
tro dela región, según precisó 
eljefe comunal. 

“Considero lamentable y 
penoso la acción del MOP en 

Ñuble, porque las mesas que 
hemos tenido de trabajo por 
una parte, por otro lado el 
MOPtiene en San Fabián uno 
delos proyectos que ha gene- 
rado uno de los daños más 

grandes dentro del territorio, 

y aunasí, las autoridades no se 

colocan la camiseta por la co- 
munaafectada por más de 100 
años. Los pavimentos constru- 
yen calidad de vida, desarrollo 
para el turismo y el hecho que 
nonos consideren, demuestra 
que no les interesa lamenta 
blemente San Fabián”, señaló 
Almuna, recalcando que están 
ala espera que “puedan en- 
mendar elrumbo y poder tra- 
bajar sin discriminaciones po- 
líticas, pues acá podemos ver 
quenoles interesa el desarro- 
llo rural y aunque existan pla- 
nificaciones quese vienentra- 
bajando desde hace mucho 
tiempo, acá no se ven refleja- 
das en larealidad”. 

El también presidente dela 
Asociación de Municipalidades 
de Punilla, mencionó que asu- 
mido elactual Seremi Paulo De 
la Fuente, se les solicitó priori- 
zar 5 caminos para su asfalta- 
do, “los que hasta la fecha no 
se venreflejados en nada”, ase- 
guró el alcalde de la comuna 
precordillerana en Ñuble. 65 
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